
 JESUS, UMA ALMA E OS PORCOS. 
 

Mt 8:34; Mc 5:17; Lc 8:37 
 
Mt 8:34: "E eis que toda aquela cidade saiu ao encontro 
de Jesus, e, vendo-o, rogaram-lhe que se retirasse dos 
seus termos." 
 
Mc 5:17 "E começaram a rogar-lhe que saíssem dos 
seus termos." 
 
Lc 8:37 "E toda multidão da terra dos garadenos ao 
redor lhe rogou que se retirasse deles, porque estavam 
possuídos de grande medo…" 

 
 
Intr: O que faz uma pessoa pedir para Jesus sair?  
O que faz uma pessoa pedir a Jesus que vá 
embora?  

 
Todos conhecemos a história do Gadareno, ou 
Geraseno, ou Gergeseno…  
 
Enfim todos sabemos a história do garoto que era 
assolado por demônios de uma forma tão agressiva que 
ele já não morava em sua casa, mas no cemitério. 
 
Esse jovem é possesso por uma legião de demônios 
(Lc 8:30), e não apenas um.  
 
Esse rapaz é a tristeza de sua família.  
A vergonha da sua casa.  
Porque ele é sinônimo de destruição. 



 
Ele viva nú.  
Ele não tinha higiene. 
Ele machucava a si mesmo e as pessoas que 
chegassem perto. 
 
Esse garoto não convive com a família já a um certo 
tempo.  
Ele não tem vida social a algum tempo.  
Sua vida é totalmente dominada por satanás. 
 
A família não conseguiu resolver. 
Os amigos não conseguiram. 
Os médicos não conseguiram. 
A religião não conseguiu…  
 
Até que Jesus Cristo chega na história e decide ir até 
onde ele está…  
Bem, nós já sabemos o que vai acontecer: Jesus vai 
libertar o garoto e ele vai terminar (Lc 8:35) “…vestido, 
em perfeito juízo, assentado aos pés de Jesus;” 
 
Quanto custa isso? 
Quanto custa para aquela família, poder abraçar seu 
filho de novo?  
Quanto custa para aquele garoto estar em casa limpo 
sentado a mesa de novo?  
Quanto a família estaria disposta a pagar para tê-lo de 
volta em seu convívio? Limpo, educado, sarado, tratado 
e íntegro? 
 
Quanto custa isso? 
 



Jesus não cobrou nada, foi de graça…  
 
Muitas vezes o preço das coisas não é medido com 
base financeira…  
Mas temos a tendência de olharmos apenas para esse 
lado da questão. 
 
Nós somos tentados a olhar apenas para o lado 
financeiro da situação… Somos muito bons em fazer 
contas, e quando se fala de Reino de Deus, a nossa 
pergunta interna é: Quanto custa?? 
 
Ninguém consegue enxergar quanto custou para Deus 
entregar o Seu Filho… Ou quanto custou para Jesus se 
levantar do Seu trono e encarnar…  
Ou quanto custou o tapa no rosto, o cuspe, os açoites e 
a crucificação, mesmo sabendo que tudo isso foi por 
nossa causa, ainda temos a tendência de enxergar os 
nossos custos: E minha gasolina, meu descanso, meu 
lazer, meu dinheiro, meu jeito??  
 
As pessoas não querem saber quanto custou à Jesus 
morrer na Cruz…  
Mas acham caro demais se converter, porque 
precisarão abandonar algumas coisas que lhe custam…  
 
Esse tipo de intervenção acontece nesse texto. 
 
Essa história é apresentada em 3 dos 4 Evangelhos, e 
em todas as vezes que é contada, termina com o 
pessoal pedindo a Jesus que vá embora! 
 
Porque alguém diria para Jesus sair?  



 
Porque a presença de Jesus não era bem vinda mesmo 
depois de libertar um jovem com o histórico do 
gadareno? 
 
O que seria necessário para que uma pessoa dissesse 
para que Jesus saísse de seu território? 
 
 
O que é que Jesus fez ali para ser convidado a se 
retirar? 
Quais os cuidados nós temos que ter para não agirmos 
dessa forma? 
Será que já agimos assim? 
Quando é que nós agimos dessa forma com Jesus? 
 
 
 
1- A CHEGADA DE JESUS VEM COM A 
NECESSIDADE DE DECIDIRMOS ENTRE O REINO 
DE DEUS OU DOS PORCOS. 
 
 A- Muita gente gosta de Jesus.  
Muita gente fala de Jesus.  
Muita gente indica Jesus…  
MAS… Não estão prontos a perder nada por causa de 
Jesus. 
 
 
 B- Enxergam Jesus como uma doutrina onde apenas é 
possível ganhar…  
E por isso não estão prontos pra repartir, ou perder.  
 



Jesus é um aliado a mais… 
Jesus é um tipo de guia… 
Jesus é uma espécie de amuleto da sorte, que depois 
que o pastor orou, eu agora tenho Jesus do meu lado!  
Jesus é uma espécie de trunfo a mais para enfrentar a 
vida!  
 
 
 
 C- É triste ver que aquilo que estão chamando de 
evangelho, é na verdade uma forma mesquinha de vida 
solitária, onde tudo que Deus quer gira em torno de 
você e sempre o assunto é ganhar!  
 
O que é que fizeram com textos como:   
" - Dê a qualquer que lhe pedir.";  
" - Se lhe pedirem para caminhar uma milha, caminhe 
duas.";  
" - Se alguém lhe ferir na face direita, ofereça a 
esquerda.";  
 
O que aconteceu com o exemplo do Pai Nosso?  
Se O Pai é nosso, então nós somos irmãos…  
Se o Pão que eu peço é NOSSO, então eu tenho que 
repartir…  
Eu só posso ser perdoado por Deus, na medida que eu 
perdôo aquele que peca contra mim…  
 
Então veja que no Evangelho, o maior testemunho 
tem a ver com como eu divido, como eu reparto o 
que Deus confiou a mim!  
Mas infelizmente os testemunhos que emplacam, são 
aqueles onde algo foi acrescentado!  



 
Quando é que nós vamos ouvir que um irmão deu um 
dos seus carros? Uma das suas casas? Porque o 
Evangelho (ou aquilo que chamamos de Evangelho) se 
tornou tão pequeno, e mercantilista? 
 
 
 
 E-Jesus Chegou no território do garoto que vivia 
assolado por demônios… O impacto da chegada de 
Jesus deixou o garoto livre dos demônios…  
 
O que o impacto da presença de Jesus está fazendo 
em seu território?  
ELE te libertou de que?? 
 
Qual é o impacto que a presença de Deus está 
causando em sua vida?  
Porque você teima em continuar o mesmo?? 
 
O que as pessoas que estão em volta de você podem 
dizer a respeito de Jesus à partir da sua vida? 
 
 
 
G- Veja bem: 6.000 demônios X 2.000 porcos…  
Tudo isso saiu com a presença de Jesus! 
 
O impacto da chegada de Jesus fez com que 6.000 
demônios e 2.000 porcos fossem embora!  

 
Veja que não foram só os milhares de demônios que 
saíram (o texto menciona a palavra legião)…  



 
Houve também uma perda.  
 
Na verdade dois mil porcos foram perdidos com o 
impacto da presença de Jesus!  
 
Mas como perder porcos significa perder dinheiro…  
 
Então os homens se manifestaram:  
“ - Nós entendemos que a chegada de Jesus em nosso 
território significou a libertação desse moço, mas por 
outro lado, nós estamos perdendo nosso lucro com a 
criação de porcos, e se é pra ser assim, então 
preferimos o lucro dos porcos, do que a presença de 
Jesus entre nós!” 
 E pediram para que Jesus deixasse o território 
deles em Paz. 
 
 
H- Agora veja bem: Gadara fazia parte de Israel, não 
era outro país, mas era uma parte gentílica dentro do 
território de Israel!  
 
Isso significa que mesmo estando dentro de Israel, 
Gadara não observava as regras de Israel como 
nação… Era como uma zona sem lei.  
Eles sabiam que o porco era proibido… Mas ali, eles 
criavam porcos.  
  
Quando Jesus chega, não só acontece a libertação do 
Gadareno, mas também  acontece a perda dos porcos 
e por tabela o fim dos lucros com eles.  
 



A chegada de Jesus causa efeitos colaterais!!  
É possível que algumas coisas deixem de dar lucro. 
 
I- Na verdade, tudo que tem recompensa daquilo que 
não é limpo, perde a razão de ser quando Jesus entra 
em nosso território!  
 
Quando Ele chega, a libertação chega, a santidade é 
estabelecida, e Ele não convive com porcos!  
 
Ou os porcos saem e Jesus reina, ou de alguma forma 
você convida Jesus a deixar o seu território, porque 
você prefere conviver com os porcos da vida. 
 
É hora de pensar seriamente sobre o que você tem 
valorizado de fato em sua vida.  
 
 
 
2- ENQUANTO O TERRITÓRIO FOR "NOSSO" NÃO 
ENXERGAREMOS O QUE REALMENTE IMPORTA. 
 
 A- O  que realmente importa nessa história? A 
LIBERTAÇÃO DO GAROTO! 
Mas porque o que realmente importa é a libertação do 
garoto?  
 
E porque nem todos enxergam assim?   
- Eles não enxergam assim porque estão olhando só 
para os porcos, e não para as pessoas. 
 
 B- O território é deles, os porcos são deles, o terreno é 
deles, o chiqueiro é deles, a lama é deles, os lucros são 



deles… 
  
Uma pessoa que é dona de tudo, não está pronta para 
sentir os efeitos colaterais da chegada de Jesus Cristo. 
 
 
 C- Todos os três textos revelam um pronomes 
possessivos…  
O termos eram deles!  
E enquanto você entender que o termo é seu… Jesus 
nunca vai prevalecer  
 
Eles estavam com medo do prejuízo que Jesus iria 
causar!  
E Ele causa: Amigos, diversões, parentes, seu tempo, 
enfim… tudo passa pelos efeitos colaterais da chegada 
de Jesus em sua vida! 
 
 
 D- Precisamos parar de olhar apenas para nossos 
porquinhos… e olharmos para o que realmente importa.  
 
Infelizmente para muitos a maior importância é 
justamente os porcos, a lama, e os lucros!   
 
 Com Jesus nós aprendemos que O problema não é o 
valor, mas é onde está o nosso tesouro. (Mt 6:19-21) 
“Não acumuleis para vós outros tesouros sobre a terra, 
onde a traça e a ferrugem corroem e onde ladrões 
escavam e roubam; mas ajuntai para vós outros 
tesouros no céu, onde traça nem ferrugem corrói, e 
onde ladrões não escavam, nem roubam; porque, onde 
está o teu tesouro, aí estará também o teu coração.” 



 
  
E- Enquanto o Cristianismo for um departamento da 
nossa vida, o território será nosso…  
E enquanto isso for encarado assim, Jesus não será 
realmente bem vindo. 
 
Porque quando Ele chega, os porcos, e a lama 
precisam sair…  
E isso pode  gerar um prejuízo grande…  
 
Você está disposto a lidar com a chegada de Jesus?  
 
 
 
3- JESUS É BEM VINDO QUANDO ENTENDEMOS 
QUE O QUE ELE DÁ, É MAIS IMPORTANTE DO QUE 
O QUE ELE TIRA. 
 
 A- Sim Jesus estava tirando…  
Ele decidiu tirar os porcos…  
Ele decidiu tirar o lucro sujo…  
Ele decidiu tirar a sujeira…  
 
 
Mas o que Ele decidiu dar?  
 
Ele estava dando um homem para a sociedade, e esse 
é o verdadeiro significado de pescar homens Mc 1! 
 
E isso vale muito mais do que um milhão de porcos 
sujos! 
 



 
 B- Perceba que o que mais importava para esses 
homens não era a restauração de um homem, e de 
tabela de sua família ( Lc 8:33,34)…  
“Tendo os demônios saído do homem, entraram nos 
porcos, e a manada precipitou-se despenhadeiro 
abaixo, para dentro do lago, e se afogou. Os 
porqueiros, vendo o que acontecera, fugiram e foram 
anunciá-lo na cidade e pelos campos.” 
 
Eles não saíram pra anunciar o que Jesus estava 
dando… Eles saíra pra falar o que Jesus estava 
tirando deles!  
 
Eles não estavam interessados no que Jesus 
restaurou… eles estavam olhando os efeitos colaterais 
da chegada de Jesus… Eles foram pela cidade dizendo 
o tamanho do prejuízo que a presença de Jesus 
causou! 
 
 
 C- Mas quando as pessoas vieram, elas focaram o 
olhar na restauração do rapaz!  
O que mais chamou atenção não foi a montanha de 2 
mil porcos mortos no lago… Mas o rapaz, penteado, 
vestido, sorridente, educado, assentado aos pés de 
Jesus! (Lc 8:35). 
 
Agora eles precisam decidir! 
 
Ele precisam decidir entre os efeitos colaterais da 
presença de Jesus…  
Ou os lucros vindo dos porcos e da sujeira!  



 
 
Isso me lembra de outro território onde Jesus Cristo 
entrou!  
 
(Lc 19)… Ele entrou na casa de Zaqueu, que também 
teve que decidir. 
 
Os donos dos porcos, preferiram os porcos.  
Zaqueu, o dono de uma fortuna, preferiu Jesus.  
 
E nós, o que estamos preferindo? qual é a nossa 
escolha? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


